





# 早期究明に努力

## 淡路島

### モンキーセンター

兵庫県洲本市畠田、民家から少し離れた静かな海岸沿いに、淡路島モンキーセンターがある。ここでは、他の野猿公苑よりも多くの奇形ザルが発生している。そこで我々は、奇形ザルについての詳しい実態を知るために、同センター所長である中橋実氏にインタビューしてみた。

同センターは、一九六七年中橋氏によつて設立された。当時、洲本市柏原山南麓(上灘地区)の山林に、野生ザルが生息していた。なお、同センター内のサルはこれを餌づけしたものである。上灘地区は、気候が温和で四季を通じていろいろな草花が見られる。鳥や動物も多く、また、ウバメガシ、シイ、ツバキ、モチモモ、ベンズなどの自然林がある。この上灘地区の野生ザルは、比較的小柄で性格は非常におとなしく仲が良い。順位制の強いサルの社会としては、特別な集団性を持つているといえる。

当初の設立目的は、野生ザルの田荒らしを防止するためと、上灘地区的豊かな自然と人間とのふれあいのためであった。しかし最近では野猿公苑として、サルの奇形の原因究明に力を入れている。そのうち奇形ザルが四二ホンザルが約百五十頭いる。現在、同センターには、二ホンザルが約百五十頭いる。

兵庫県洲本市畠田、民家から少し離れた静かな海岸沿いに、淡路島モンキーセンターがある。ここでは、他の野猿公苑よりも多くの奇形ザルが発生している。そこで我々は、奇形ザルについての詳しい実態を知るために、同センター所長である中橋実氏に

インタビューしてみた。

近年、構造の状態であるが

奇形の症状はなんだんと重

度になつてきている。同セ

ンターでは、奇形ザルが生

まれると、研究資料にする

かわらず、奇形ザルは相

て、懸念に入れて隔離してい

る。奇形が軽度のものなら

ためと、できるだけ長生き

させてやりたいということ

で、懸念に入れて隔離してい

る。しかし、解剖して原

因を究明しようとする研究

者はなかなかいない。そ

うだらかに、奇形ザルは相

て、懸念に入れて隔離してい

る。奇形が軽度のものなら

ためと、できるだけ長生き

させてやりたいということ

で、懸念に入れて隔離してい

る。しかし、解剖して原

因を究明しようとする研究

者はなかなかいない。そ

うだらかに、奇形ザルは相

て、懸念に入れて隔離してい

る。奇形が軽度のものなら

ためと、できるだけ長生き

させてやりたいということ

で、懸念に入れて隔離してい

る。奇形が軽度のものなら

